

COLEGIO MARYMOUNT

CORPORACIÓN COMITÉ CULTURAL MARYMOUNT

CON LA COLABORACIÓN DE: EL DEPARTAMENTO DE LENGUA CASTELLANA EL DEPARTAMENTO DE INGLÉS EL DEPARTAMENTO DE FRANCÉS

XXVII ENCUENTRO LITERARIO TRANSICIÓN A UNDÉCIMO GRADO

STORY TELLING CONTEST 3TH - 11TH GRADE

FRANCÉS DÉCIMO A UNDÉCIMO GRADO

2012



Encuentro Literario XXVII



Maria Adelaida Ospina Vargas (Blanca Nieves)-11°A

EL ESCAPULARIO

Una historia como ninguna otra, eso diría yo de ésta, hasta que me di cuenta de las consecuencias que traería esto.

Un día de octubre, seis años atrás comenzó esta historia. Compré por medio de las tele ventas un escapulario, que prometía hacer maravillas, curar enfermedades, sanar penas del corazón y reanudar la mente. Siendo honesta hice un gran esfuerzo para comprar esto, pero sentía que sería la solución para todos mis problemas. Soy una señora de 45 años, no tengo un trabajo permanente, soy soltera, vivo sola, en realidad soy una persona infeliz. Esto fue lo que me llevó a comprar este famoso escapulario que, por cierto, lo promocionan a la hora en que uno está más susceptible, ya lo había visto varias veces pero decidí comprarlo aquel día que yo creía que sería el más triste de mi vida. Después de todo fue sólo el comienzo de la terrible pesadilla que se me venía encima, no creía en brujería, no creía en magia, en espíritus, en fuerzas negativas, no creía en nada. Pero me tocó cambiar esa percepción que tenía. En mi casa, la cual era muy tranquila, en la que me sentía cómoda, la que me daba libertad, de un momento a otro, empecé a sentir algo diferente, un aura rara que no me dejaba dormir, no me dejaba trabajar, no me dejaba hacer prácticamente nada. Hasta después de dos meses no deseé buscar ayuda, no pensaba que fuera algo serio, más bien pensaba que era algo mío. Fui donde bioenergéticos y donde

Encuentro Literario XXVII

diferentes médicos en busca de ayuda a mis problemas; después una amiga me dijo que si había pensado la posibilidad de que fuera el escapulario que había comprado por televentas, no creí porque de verdad me llegué a encariñar con él, le oraba todos los días por la mañana, por la tarde y por la noche, así que no creí que pudiera ser eso. Empecé a alejarme de las pocas personas que conocía, a verme fea y a lastimarme; sentí que me estaba destruyendo. Luego quise ir donde alguien especializado en espiritismo porque sentía que algo estaba actuando sobre mí.

Alguien especializado quiso revisar mi casa, ver qué era lo que estaba pasando. Resultó ser el tal famoso escapulario, no sabía qué pensar, sentí que había caído en una trampa, que había actuado como una persona que no era yo, sólo por querercambiar.

Mandaron a un laboratorio especial a evaluar el escapulario, el cual en la propaganda decía: "Compuesto por dones del Espíritu Santo, bendecido por el mismísimo Papa Benedicto XVI" lo que demostraron que era mentira. Quise yo misma ir a hablar con el gerente de la empresa, por poco no me atiende, pero finalmente me dio la cara. Hable con él, le expliqué lo que había pasado y se rio, era un señor con un aura rara, muy maluco, no parecía ser una persona muy espiritual, no entendía su risa, y él explicó con cinismo que la locura la tenía yo de echarle la culpa al Escapulario, que sólo serviría de ayuda espiritual si yo daba algo por eso, si ponía un granito de arena por mi mejoría. Quise volver después con la autoridad, entes de

Encuentro Literario XXVII

la Cámara de Comercio, para que esa empresa pagara por lo que había hecho, no solo a mí, quién sabía a cuántas más personas les había pasado eso; nos encontramos con la noticia de que había cerrado la tal empresa que lo comerciaba.

Finalmente ganaron los malos, y los más perjudicados fuimos los que buscábamos una ayuda externa que podríamos encontrar en nosotros mismos. Así fue, dañándome mi vida, este escapulario me destrozó completamente, de lo que aún no me recupero después de la ayuda de tantos médicos, sigo sintiendo una sombra detrás, siento una mala energía en mí. Es un triste relato, pues más triste de la ambición de estas personas que crearon esta empresa, la brujería que le hicieron al escapulario para perjudicar a otros; sigue siendo más dolorosa la pena moral que seguimos sintiendo los que compramos el producto que nos daría prosperidad, vida, espiritualidad.